

第5回Gドッジボール大会!

西選抜 準決勝進出 おめでとう!!

大元選抜 三連覇 達成!!

Cチームもよく頑張りました!

〜絶対に勝つぞ〜

今回の『第5回Gドッジボール大会』では、過去最多となる『6クラブ』が参加し全12チームで開催しました!

大会は『予選リーグ』から大接戦! それぞれA・B・Cに分かれ、他クラブとの激戦を制し、Aブロックの予選1位(大元選抜)・Cブロックの予選1位(西選抜)という結果でお互いに『決勝トーナメント』に進むことができました!

トーナメントでは、それぞれのブロックの1・2位、敗者復活チームが対決することとなり、順調に予選ブロックを勝ち上がることができた両チーム。

しかし、準決勝でGドッジの中でも1番重要な『ゴリー』がアウトになってしまい、惜しくも敗退してしまった西選抜…。

『メッチャ悔しい!』と試合後、悔し涙を浮かべるメンバーもいる中、『大元チームの応援しよう!』と高学年メンバー。

毎日、一緒に練習をしてきた大元選抜の『決勝戦』をみんなで応援する…。

決勝戦は前半を勝利し、その流れで押し切りたいもの…後半は『引き分け』てしまい、決着は『サドンデス』になってしまった大元選抜…。

その後、6年生の見事なパスワーク・アタックが決まり、大元選抜の『優勝』!

大会で『全力』を出し切ったAMIDドッジメンバー。これからも『Gドッジ』をさらに盛り上げてほしいと思います!

〜ドッジが好きだから〜

夏休みの初日、指導員からGドッジボール大会の誘いを聞き『ドッジが好きだから大会に出たい!』『思い出作りに出場したい!』など…様々な思いの中で結成された『Cチーム』。

結果としては『1勝』もすることができませんでしたが、初めて『サドンデス』に挑戦するほどの粘りを見せるなど…選抜チームと毎日、練習してきたこともあり、以前よりもかなりドッジスキルが向上できたように感じます★

今回の経験を活かし、これからも様々なことにチャレンジしてほしいですし、未来の『選抜入り』を目指して頑張ってください!

保護者さまからのメッセージ

- 毎日、暑い中…練習を頑張っていたから良い結果を残すことができ親として嬉しかったです!
- 応援しているときは大人側もドキドキしました!
- AMIでしかできない経験!本当にありがとうございました!
- 次こそ、西も「決勝」に出てほしいと思いました!

この他にも

温かいメッセージがたくさん届きました!

「第5回Gドッジボール大会」の様子を写真でご覧ください！！



～参加クラブ～

- ・AMI 学童保育センター
- ・たけのこクラブ（岡山市）
- ・ながおキッズ児童クラブ（倉敷市）
- ・フレンドシップ（岡山市）
- ・天城子どもの家（倉敷市）
- ・まや児童クラブ（笠岡市）

保護者のみなさま 応援ありがとうございました！

まずは各ご家庭のご都合を調整していただき、できるだけGドッジボール大会へ参加できるようにしてくださいました。（今回は参加できなかった方々も、夏休み期間の練習にご理解を示してくださいました。）ありがとうございました。

また、大会当日に応援も含め、諸々の準備、片付け、サポートなど積極的にかかわってくださった保護者の方々…。本当にありがとうございました！

次はA.M.I祭り！！夏休みメインイベントの成功に向け、頑張っていきますのでよろしくお願い致します。

A.M.I 学童保育センター センター長 中野 健汰